

# 24Jam

## Bocoran Nama Cemilan untuk Android 14 Terungkap, Hmm Apa Ya?

Updates - [JAKARTA.24JAM.CO.ID](https://www.jakarta.24jam.co.id)

Apr 25, 2022 - 09:34



*Bocoran Nama Cemilan untuk Android 14 Terungkap, Hmm Apa Ya? Foto: Dado Ruvic/Reuters*

**Jakarta** - Android 13 saat ini masih dalam fase developer preview dan belum diluncurkan secara resmi. Tapi bocoran tentang Android 14 yang rilis tahun

depan sudah bermunculan, mengungkap nama internal yang digunakan oleh Google yaitu 'Upside Down Cake'.

Seperti diketahui, Google selalu memberikan kode untuk Android yang dirilis tiap tahun menggunakan nama cemilan sesuai urutan alfabet. Kode ini juga dulunya menjadi nama resmi masing-masing versi Android, seperti Android 8.0 Oreo dan Android 9.0 Pie.

Begitu memasuki alfabet Q untuk Android 10, Google mulai kesulitan mencari nama cemilan yang tepat. Google akhirnya menggunakan nama Queen's Cake untuk Android 10, tapi nama resmi Android setelahnya hanya menggunakan angka.

Tapi, secara internal Google masih memilih nama cemilan untuk versi terbaru Android saat masih dikembangkan. Contohnya, Android 12 dikenal dengan nama Snow Cone, dan Android 13 yang rilis tahun ini mengusung nama Tiramisu.

Nah, nama internal untuk Android 14 sudah terungkap meski baru akan dirilis tahun depan. Dalam kode baru yang diunggah ke Android Open Source Project, nama internal Android 14 atau Android U adalah Upside Down Cake, seperti dikutip dari 9to5Google, Minggu (24/4/2022).

Upside down cake sendiri merupakan cake yang topping-nya ditaruh di bagian bawah loyang lalu adonannya dituang di atasnya. Adonan cake ini kemudian dipanggang, dan kemudian dibalik sehingga hiasan topping-nya berada di bagian atas saat dihidangkan.

Ini pertama kalinya nama internal Android 14 terungkap, yang mengindikasikan sistem operasi itu sedang dalam tahap pengembangan. Tapi saat dirilis kemungkinan Google tetap akan menggunakan nama Android 14, kecuali mereka melakukan perubahan branding.

Setelah nama Android 14 terungkap berarti saatnya memprediksi nama cemilan yang dimulai dengan huruf V untuk Android 15 dalam dua tahun ke depan. Menurut kamu, apa nama cemilan yang cocok untuk Android 15?